

【スタッフのひ・と・り・ご・と】

皆さんこんにちは。畑のおっちゃんに磨きがかかってきた今日この頃の黒木です。
畠のおっちゃんデビューをしてから早4年目となりました。徐々に挑戦する野菜の種類も
増え、今年は毎年定番の夏野菜をはじめ、ジャガイモ、黒枝豆、サツマイモ等、たくさんの野菜を
園芸班のみんなと収穫を迎えることができました。また、先日は初めての玉ねぎの植え付けや冬
野菜の大根の栽培にも挑戦しました。今から収穫が楽しみでなりません。一方で、無事に育つか
がとても心配でもあります。
少しでも美味しい野菜を皆さんにお届けできるよう、これからも精進してまいりますので、よ
ろしくお願いします。



皆さんこんにちは～♪ふきのとう班の狂司倫子です。
「お母さん！たまごちょうだい！！」ある夕方に娘が言いました。たまごを温めてヒ
ヨコを育てたいとか…いやいや、急に言われても…
でも、うちの娘ちょっと不思議ちゃんなので、引き下がる訳がありません。ネット情報を
一緒に見ながら、これはヒヨコちゃんはい・な・いっっ！！と説明しても無視か～いっっ！！
あ～だこ～だ言ってる間にできました。テッテレ～♪☆たまご温め器☆空き箱に煙突がつ
いてる～綿に包まれたたまごに煙突から息を吹きかけて温めるらしいです。「学校
行ってる間はお母さん息吹いといてな！」て、私もそんなにヒマちゃうし！でも、自の前に
にあったらやってしまうんです（笑）
さて、そのたまごどうなったかといいますと…次の日テーブルの角にぶつけてヒビが
入りました（笑）残念がる娘の横で親はホッ…「お母さん！次はうずらたまご貰って
なっ！」なっなっなんて！？？
本格的になってきとるやないか～い！！皆さま、こうご期待を♡



胎中

【多事想ろん】

「あゆみ祭り」にご協力をいただきありがとうございました。
施設の利用者、サポートシステムの利用者の皆様そしてご家族の皆様、地域の方々とたくさんの
参加で、とっても寒い日でしたが、大変盛り上がりました。何よりうれしかったことは、利用者の
皆様(サポートも含めて)が、ご家族と一緒に祭りを楽しんでいたいた様子です。
小学生の時に関わっていた子が成人し、ご両親と一緒に来られていて何年かぶりに話す機会が
もてたり、普段施設で関わっている利用者さんのご兄弟家族が一緒に参加してご挨拶いただいた
りと、いつもお会いするお母さんだけでなく、普段あまりお見受けしないお父さんやご兄弟等々
にもお会いすることができる良い機会となりました。

当法人が利用者皆様にとって楽しい場所、頑張っている場所、生きがいになる場所ということで、職員一同日々頑張っております。そして、利用者ご家族の皆様にとっても信頼できる場所、信頼できる職員であって、今後の生活の中で一緒にいろいろなことを考え作っていける処になる
ためにも、ご家族の皆さんとのお付き合いを進めていきたいと考えます。

宜しくお願ひいたします。

あゆみニュース

だい ごう ねん がつ
第134号 2017年1月
しゃかいふくしほうじん
社会福祉法人あゆみの会
あ ゆ み
オープンスペースAYUMI
ならしあきしのちょう
奈良市秋篠町1381-1
TEL: 0742-53-0511
FAX: 0742-53-0512
✉: info@os-ayumi.org



だい かい まつりかいさい
第9回あゆみ祭開催！！

【1月の予定】

クラブ活動・・・6日・13日・20日・27日
短期入所・・・女性 13日 男性 20日

*緊急対応については、担当者 丸野・中田・菊田までお問い合わせ下さい。

サタデーズ・・・7日 <書初め>・14日 <ボウリング(予定)>

もちつき大会&成人のお祝い 28日

【～奈良市市長施設見学編～】



平成28年11月17日(木)に奈良市長が当法人あゆみの会に見学へ来られました。この市長見学は昨年度から行っている奈良市施設長会の取り組みで、昨年は、バルツア・ゴーデルさん、コミュニティワークこっからさん、仔鹿園さんを見学され、今年はマーブルさんとあゆみの会となりました。まずは、完成したサポートシステムあゆみの見学に始まり、秋篠パン工房、オープンスペース‘AYUMI’と周り、最後にはあゆみの昼食を囲み懇親会を実施致しました。

市長が見学に来られるということで、ワクワクドキドキしながらも普段の活動を知って頂ける良い機会となり、当法人の理念や取り組みについてもお話を出来たように思います。今後、より一層奈良市の福祉が発展するよう行政と連携していきたいと思います。

【～あゆみでGO！！編～】



11月5日のサタデーズでは、今、流行ってるポケモンGOに乗っかって、ナカモンGOを行いました。モンスターの得意技・好きな食べ物等を考えて、自分だけのオリジナルモンスターを描きました。モンスターを施設内に取り付けて、探索を開始。モンスターを捕まえた後に、皆でバトルを行いました。色々なモンスター・キャラがあゆみに登場して皆で盛り上がり、その後は皆でナカモンGEだけを歌って友情を深めました。最後に段ボールの謎の男は誰でしょう？

【～平城っ子フェスタ編～】

今年はいにくの天気になりましたが、事前から各班でミィーティングをして、当日どのようにして楽しもうか？何を買って食べようか？とメンバーさん達の思い思いの意見を出し合っていました。会場では「オープンスペース‘AYUMI’」の名前も浸透しているようで、いろんな人たちが声を掛け下さいました。本当にありがたいです。当日私はパン販売の手伝いをしていたのですが、お店の前にお客様がたくさん並んで下さって「あゆみさんのパン美味しいよね！〇〇パン私大好き！」と嬉しい声を掛けていただきました。お店に並んでスタッフと楽しそうに話をしているメンバーさん、どこのお店に行こうか探しながら歩いているメンバーさん達がいましたが皆とても嬉しそうな表情でした。午後、班でティータイムして食べた「みたらし」最高に美味しいかったです。「平城っ子フェスタ」を開催していただいた地域の皆様大変お世話になり有難うございました。

かくはんほうこく

各班報告

はやし 林 かなえ

【ふきのとう】

新事業所での活動が始まり、1ヶ月が経ちました。メンバーさんも新しい環境に慣れ、それぞれのお気に入りの場所を見つけて楽しく過ごしています。創作活動ではクリスマスに向けてリースや壁画作りを行っていて、とても良い作品が出来ています。是非一度、新事業所に遊びに来て下さいね♪



まつした 新平

【手工芸】

紙を漉くのも辛い時期になりましたが、手工芸班メンバーは今日も元気に紙を漉いてます。今年のあゆみ祭も盛り上りましたね！今回はメンバーみんなで取り組む祭の準備は少なかったですが、手工芸班は展示の作成などワイワイ言いながら楽しく頑張りました♪後日、お疲れさま会もしました☆

今年はカレンダーは作成しません。ご了承の程よろしくお願ひいたします。



こじま 小島 望夢

【園芸】

この時期の園芸班は寒さと闘う日々です。先日もみんなで玉ねぎ、大根を植えました。そら豆も芽が出るように待っています。パンジー、ビオラも植替えを行い、玄関に飾っていますのであゆみにお越しの際はどうぞご覧ください。寒い中でもお花も野菜もたくましく生きています。園芸班のみんなも風邪に負けずに元気に活動していきます。そして、ささやかではありますか先日園芸班でお疲れ様会を行いました。みんなで乾杯すると普通のジュースやお菓子もより一層美味しく感じました♪

